



Der erotische Tanz des Lebens

Ich schaue Dich an und ich liebe Dich

Ich nehme Dich an und ich gebe mich Dir hin

Online-Kurs für Paare

Als Paar miteinander Sexualität zu geniessen ist lernbar. Vergleichbar ist dies mit dem Erlernen eines Musikinstrumentes. Die Töne sind zwar vorhanden, sie werden jedoch erst dann zur Melodie, wenn ich sie beherrsche und rhythmisch verbinde. Miteinander vierhändig Klavier zu spielen, braucht eine andere Koordination als zweihändig zu spielen.

Folgende Fragen sind im Online-Kurs handlungsleitend:

Wie gestalten wir als Paar im Haus unserer Liebe unser Liebesbegehren und unser sexuelles Begehren?

Was hilft uns, eingeschliffene Begegnungsmuster lustvoll zu erweitern, eine erotische Spannung zwischen uns zu entfachen und zu geniessen?

Wie kann wertschätzende Verführung entdeckt und erlebt werden, um sich miteinander wieder im erotischen Tanz des Lebens zu bewegen und aufzublühen?

Konkrete Übungen als Paar im geschützten Rahmen lassen die Freude am gemeinsamen Geniessen aufleben. Dieses Selbsterfahrungsseminar bietet Paaren eine gute Gelegenheit, ihre eigene Paarkultur zu verstehen, sie anzunehmen und ihre erotische Kompetenz zu stärken.

Wann: Mittwoch, 25.01./08.02./22.02.2023; 18.00-21.00 Uhr

Wo: Online per Zoom

Kosten: 300 CHF pro Paar

Anmeldung: bis 20.01.2023 an patricia.matt@gmx.li

Leitung: Patricia Matt, Lehrende Transaktionsanalytikerin (TSTA-C)
Klinische Sexologin, Paar- & Sexualtherapeutin

Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie eine Rechnung. Die Einzahlung der Rechnung dient als Anmeldebestätigung.